
Rund um Schalke...
Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 31. Januar 2011, 16:41

Zitat von S04Schalker 

Also von meiner Seite aus definitiv NEIN, der soll einfach gehen und den Malocherclub
wieder zu einem werden lassen. Dieser miese Wicht!!!!

gibt noch genug IDIOTEN, die Quälix anhimmeln... 

ich find es einfach nur noch zum 
und hoffe drauf, datt wa absteigen...

es macht echt kein Spass mehr,
gut datt ett für mich noch den Club gibt.. :hoch:
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